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Betreff: WG: Antrag gemäß Abschnitt VII der Vereinsförderrichtlinien ("Förderung 
von Investitionen und Anschaffungen") für die (Neu-)Anschaffung von 
Trachtenbestandteilen (Überprüft durch Sophos Puremessage)

Von: MV Waldenbuch - Vorstand <vorstand@mv-waldenbuch.de>  

Gesendet: Donnerstag, 13. April 2023 15:51 

An: Kiedaisch, Werner <Werner.Kiedaisch@waldenbuch.de> 

Betreff: Antrag gemäß Abschnitt VII der Vereinsförderrichtlinien ("Förderung von Investitionen und Anschaffungen") 

für die (Neu-)Anschaffung von Trachtenbestandteilen (Überprüft durch Sophos Puremessage) 

Sehr geehrter Herr Kiedaisch, 

wie Sie vielleicht schon mitbekommen haben plant der Musikverein nun - nach langer Corona-
Unterbrechung - die Neu- bzw. Ersatzbeschaffung von Trachtenbestandteilen für die Musikerinnen 

und Musiker der Stadtkapelle. Die entsprechenden Beschlüsse des Ausschusses wurden bereits vor 
wenigen Tagen gefasst und zudem konnten wir über die Wilhelm-Langohr-Stiftung großzügige Zuschüsse 
verzeichnen, ohne die die Anschaffung gar nicht erst möglich geworden wäre.  

Im Bewusstsein, dass ein fristgerechter Antrag bis 30.06. des Vorjahres hätte gestellt werden müssen - was 
aufgrund der Entwicklungen während bzw. kurz nach der Pandemie aber nicht möglich war - hat sich der 
Ausschuss trotzdem dafür ausgesprochen, dass ich Ihnen unseren Antrag übermittle; verbunden mit der 
Bitte um wohlwollende Prüfung.  

Grundsatzinformationen zur geplanten Neu- bzw. Ersatzbeschaffung 
1) Für die weiblichen Musikerinnen wird eine komplett neue Tracht (wir nennen es die "weibliche
Trachtenlinie") erstellt; bisher tragen alle Musiker/innen die gleiche Tracht, die auf der "männlichen
Trachtenlinie" beruht
2) Einige Musiker haben ihre Trachtenteile bereits seit über 30 Jahren. Nach Rücksprache mit der Fachfirma 
(Fa. Fischer aus Schuttertal) ist eine Reparatur aber in vielen Fällen so aufwändig, dass eine
Neuanschaffung wirtschaftlicher wäre.

Weiteres Vorgehen: 
1) Anfang Mai 2023 wird ein Termin zum Anmessen stattfinden, erst dann kann auch ein finales Angebot
durch die Fa. Fischer erstellt werden. Das Gesamtvolumen bewegt sich aktuell zwischen 30.000 - 35.000
EUR.
2) Die Trachten sollen dann erstmals im Rahmen des 50. Waldenbucher Marktplatzfestes im September
2023 der Öffentlichkeit vorgestellt werden.

Wäre es möglich, dass ein Antrag gemäß der Vereinsförderrichtlinien auf 20% der anrechnungsfähigen 
Kosten gestellt werden kann? Selbstverständlich kann ich "belastbare" Dokumente in Form von 
Kostenvoranschlägen nachreichen, sobald uns diese vorliegen. Wir werden dann zeitnah die Rechnung 
begleichen, um von einer Skontomöglichkeit ebenfalls Gebrauch machen zu können.  

Über Ihre Rückmeldung freuen sich alle Musikerinnen und Musiker; sollten noch Fragen offen geblieben 
sein stehe ich Ihnen natürlich gerne zur Verfügung.  

Mit freundlichen Grüßen 
Patrick Ruckh  
- Vorstandssprecher -


